
 

第４回  

基本問題検討委員会・傷病見舞金審査委員会・総体検討委員会 

議事録 

 

 

あいさつ      東京都高等学校体育連盟会長       奥秋 將史 

オミクロン株の感染拡大により高体連本部事業が予定どおりできていない状況が続いているが、安全第一

で進めていかなくてはならない。来年度の方針、大会運営に課題がでてくると思うが、さまざまな案件に

ついて検討、準備をしていただきたい。 

 

【連絡・報告事項】 

１ 全国高体連関連【奥秋会長】 

（１）令和４年度 全国高等学校総合体育大会（夏季大会）について 

  ①競技会場・競技日程（再掲） 

（２）令和４年度 (公財)全国高等学校体育連盟 諸会議予定  

２ 関東高体連関連【鴻野理事長】 

（１）令和３年度 関東高等学校体育連盟 会務及び事業報告  

（２）令和３年度 関東高等学校体育連盟決算書（案） 

（３）令和４年度 関東高等学校体育連盟会務及び事業予定（案） 

（４）令和４年度 関東高等学校体育連盟予算書（案） 

（５）令和４年度 関東高等学校体育大会開催予定  

（６）令和４～11 年度 関東高等学校体育大会開催予定  

（７）令和４年度 関東高等学校選抜等大会  

（８）令和４～８年度 関東高等学校選抜等大会開催予定  

（９）関東大会・関東選抜大会実施要項等の内容変更について  

（10）関東高体連と全国高体連関係役員の当番都県一覧  

３ 東京都高体連関連【高野事務局長】 

（１）第４回常任理事会議事録  

（２）令和４年度 東京都高等学校体育連盟会議日程等（案）  

（３）令和４年度 基本問題検討委員の選出について 

（４）令和３年度東京都総合体育大会・関東大会・全国総合体育大会東京都選手団成績 ··· 別冊  

 

【協議事項】 

基本問題検討委員会【渡辺副理事長】 

（１）令和３年度東京都高等学校体育連盟役員表彰候補者（案） ············· 承認  

→推薦者 NO.10 について任期不足のため対象外。他 10名の推薦者で確認 

（２）傷病見舞金審査（案）について（３件） ······················ 承認 



（３）令和４年度 東京都高等学校総合体育大会について【桒原副理事長】   

① 開催要項  

② 大会日程及び会場 

③ 総合開会式について  ························ 中止と確認 

本部関連 

（１）令和３年度事業報告及び決算関連 ························ 承認 

  ① 東京都高体連事業報告(案) 

  ② 東京都高体連収支決算書（案） 

  ③ 東京都高体連特別会計決算書【傷病見舞金】（案） 

  ④ 東京都高体連特別会計決算書【周年事業】（案） 

  ⑤ 東京都高等学校総合体育大会決算書 

（２）令和４年度事業計画及び予算関連 ························ 承認 

  ① 東京都高体連事業計画(案)  

  ② 東京都高体連予算書（案） 

  ③ 東京都高等学校総合体育大会予算書（案） 

（３）東京都高等学校体育連盟会費（加盟登録費）の変更について ···········資料なし 

（４）東京都高等学校体育連盟主催事業運営支援金について ··············資料なし 

→傷病見舞金制度から段階的に運営支援金に移行していく。 

（３）（４）常任理事会で承認されましたので、令和４年度理事会・評議員会に提案 

（５）東京都高等学校体育連盟主催事業に係わる団体総合保障制度費用保険・賠償責任 

保険の加入について（案） 

→他県の状況をみると連盟が保険に加入している。東京は未加入。専門部でもほとんどは未加入 

の現状であり、必要性を鑑み都高体連主催大会に対応する保険に加入の方向で確認。 

補償内容と金額について詳細説明が必要。資料では最低補償で算出。専門部毎に不足分は加入 

を検討。保険適用時間についても詳細確認。4 月までに補足資料を準備していく。 

 

【事務局より】【高野事務局長】 

（１）令和４年度 各専門部総会日程及び加盟費  

（２）令和４年度 各専門部年間行事予定 

→保険加入にあたり、都高体連主催事業大会が重要となる。要確認 

（３）今後の会議等の予定 

①令和４年度 第１回常任理事会 ４月４日（月）18:30～（東京都庁第二本庁舎ホール） 

②令和４年度 理事会・評議員会 ４月９日（土）15:00～ 書面開催の予定 

③令和４年度 東京都高等学校総合体育大会総合開会式   ４月９日（土）中止 

 

 あいさつ      東京都高等学校体育連盟副会長     宮川 努  

 コロナ終息を期待する中感染者数の多さに驚いている。出口が見えない状況下で学校では「学びを止

めない」というスローガンの中で戦ってきました。感染対策を講じながら高体連でも大会を継続して

続けられるよう尽力いただいたことに敬服しています。退任される方におかれましては専門部の第一

線で活躍されご苦労が多かったことと思いますが、これまでの貢献に感謝し敬意を表したい。 


